

此の降令をモリきて、吳越と見事にケトバサしたるがす  
これ故形若は今ストラライキをゆくゝるがすかぬ田は私共を  
首に―梅と―とあるがす

モウ此の上は私共百餘人の家族の者は年老ひた西親や妻や  
やわだて是たつ子傍迄を餓に陥せつゝ一家もろとも餓死す  
るのを待つて居る有様です

親愛ある梅ヶ谷町民の諸君は此の鬼の梅内田重次郎を  
此の情らぬ梅町内から葬り去られんことを希ふ次第であり  
ます

親愛ある梅ヶ谷町民。皆梅は此の死の場にまぎれてゐる形共の  
の家族を物所々精神の両方面から絶大なる苦痛後有  
りくことを求めました―ます

親愛ある梅ヶ谷町民の諸君へ  
お父の心多謝園 (藩之川中堂方一)  
藩之川中堂方一

### 元島ゴム工場の此方債権者諸君に言ふこと

親愛ある元島ゴムの兄弟諸君！

債権者諸君の御書は

わが方の同様に四度も債権の値下をされたのだ。足首達がよく知るゝる梅に乾  
燥部の仕事は普通の人は一はもつともらたつ位いひつゝ一ヶ月無休で働いて  
も振替で四拾内位しか取れないのだ。これ十五田二十田だと言ふ高の負債を  
抱つて来たいた父母や可憐な妻子を養つて行くのだ。足首達も考へて是れ  
二十田内外の金かあ七人の家族の一月の生活費だ。富隆債権は金かや金はす  
れ出て居るのだ。夫れはしりか。負債はくた。今後は又もや五田の値下  
も言協したのだ。これ債権は金か多も出ないから今度の値下だけは取協  
して呉れ。嘆願したのだ。然らば血も涙もない。今後は此の苦境を脱する程を然  
嘆願を断然マカリテランとしてケトバシタ

親愛ある元島ゴムの兄弟諸君よ！

梅ヶ谷は今此の田舎に債権者は梅ヶ谷かと言つて引を込むワケには行かぬ  
債権者は此の梅ヶ谷は今北に對して断固として戦を定めてす。りから多謝を梅  
たのだ

親愛ある元島ゴムの兄弟諸君よ！ 債権を勝たして呉れ。債権者のタメにも全  
かひを債権者勝たすためにも債権を勝たして呉れ。債権者の唯一の時方であり同族  
梅ヶ谷の元島ゴムの兄弟諸君よ！